
Consiglio Comunale INT 498 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
SCADENZA DELLA CONCESSIONE IN USO DELLO STADIO OLIMPICO 
ALLA SOCIETA' TORINO F.C.

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

• Il 13 luglio 2015 il Consiglio Comunale di Torino approvava, con la deliberazione 2015-02857, la
concessione in uso dello stadio olimpico alla società calcistica Torino F.C S.p.A. per le stagioni 
2015/2025 

• Attraverso tale deliberazione la Città concedeva alla Società Torino F.C. S.p.A. la disponibilità 
dello Stadio Olimpico per la "prima squadra", ove disputare le partite di Campionato, di Coppe 
Nazionali ed Internazionali, amichevoli ufficiali ed ogni attività propedeutica e funzionale a tali 
partite, per una durata di 10 anni

• Il canone annuo veniva stabilito in Euro 500.000,00 (cinquecentomila/00), da versarsi in un'unica
rata annuale a favore dell'Area Sport e Tempo Libero entro il 30 novembre di ciascun anno. A 
carico della Città restava la manutenzione straordinaria dell’intera struttura dello Stadio Olimpico
e delle aree pertinenziali

CONSIDERATO CHE

• La concessione, attualmente in essere, ha durata sino al 30 giugno 2025, ed è dunque in prossima 
scadenza

• Attualmente sullo stadio gravano 30 milioni di ipoteche, che rendono complicata l’ipotesi di 
acquisto da parte della Società

• In data 27 aprile 2023, durante una seduta congiunta delle Commissioni I e V, si è discusso del 
futuro dello Stadio Olimpico, alla presenza dell’Assessore allo Sport 

• Nel corso di tale seduta l’Assessore aveva dichiarato che le interlocuzioni con il Torino F.C. 
stavano andando avanti, che la Città aveva messo a bilancio circa 350 mila euro l’anno di 
interventi straordinari e che non escludeva alcuna ipotesi per il futuro dello stadio Olimpico, 
nemmeno quella dell’acquisto da parte della Società

• Da allora è passato un anno e mezzo e la data del 30 giugno 2025 è sempre più vicina
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INTERPELLA IL SINDACO E LA GIUNTA PER SAPERE

1. Se le interlocuzioni con il Torino F.C. sono andate avanti e con quale esito
2. Se la Città intende perseguire l’obiettivo della cessione dello Stadio Olimpico al Torino F.C., e se

è riuscita a risolvere il problema delle ipoteche che gravano sullo Stadio Olimpico, o se intende 
invece rinnovare la concessione

3. In tal caso, se intende rimodulare al rialzo il canone annuale corrisposto dalla società Torino F.C. 
alla Città di Torino e quale formula intende utilizzare

Torino, 07/10/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Andrea Russi
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